

Selección Mexicana: Jugará de verde la Fase de Grupos del Mundial por decisión de FIFA

El Tri usará únicamente su uniforme de local por primera vez desde la Copa del Mundo de Corea y Japón. Usarán el color tradicional. Los aficionados se quedarán con ganas de ver el uniforme blanco con detalles en color vino durante la Fase de Grupos del Mundial de Qatar 2022. Y es que de acuerdo con el colaborador de RÉCORD, David Medrano, la FIFA decidió que el Tri vista el jersey verde en los duelos

ante Polonia, Argentina y Arabia Saudita. "FIFA decidió que la Selección de México juegue los tres partidos de Fase de Grupos de Qatar 2022 con la camiseta verde", escribió Medrano en su cuenta de Twitter.

Se esperaba que el jersey blanco pudiera ser usado en el último encuentro de la Fase de Grupos ante los árabes debido a que también usan el color verde en su uniforme.

Esta será el primer Mundial desde Corea-Japón en la que se usa únicamente el jersey principal en estas instancias. En dicho torneo jugaron ante Italia, Ecuador y Croacia.

En Alemania jugaron de blanco ante Portugal, en Sudáfrica abrieron el torneo con el jersey negro. Brasil y Rusia no fueron las excepciones, pues usaron la roja y la blanca respectivamente.



SECCIÓN B

MIÉRCOLES 26 DE OCTUBRE DE 2022

LIGA MX

América demanda al Porto por incumplimiento de pago

FIFA da fallo en favor de las Águilas

Los de Coapa instaron al máximo órgano rector del fútbol para solicitar el pago completo por las transferencias de Mateus Uribe y Agustín Marchesín en 2019

Las Águilas del América recibieron el fallo a favor luego de demandar ante FIFA al Porto, esto tras una serie de adeudos que los lusitanos tenían con los de Coapa por las transferencias de Mateus Uribe y Agustín Marchesín hace tres años.

El máximo órgano rector del fútbol dio a conocer que los Dragones tendrán 45 días para realizar el pago completo por los jugadores que América les vendió en el 2019 y hasta la fecha no han sido pagados por completo.

Además del adeudo, el conjunto portugués

tendrá que pagar una cantidad adicional de intereses, lo que hace más grande la cifra que recibirá América por los jugadores en cuestión.

Cuando se fueron los dos jugadores al Porto Tanto Agustín Marchesín como Mateus Uribe llegaron al Porto en el mercado de fichajes veraniego de 2019, luego de estar poco más de dos años en el club azulcrema. En el caso del guardameta argentino, su salida del Nido de Coapa se confirmó el 2 de agosto de dicho año, mientras que el colombiano llegó a un acuerdo con los Dragones dos días después.

Cuánto costaban los jugadores en dicho momento.

En el caso de Uribe, el costo de su carta fue de poco más de 10 millones de dólares, mientras que la suma por el arquero argentino fue de 8mdd.



SELECCIÓN MEXICANA

Santiago Giménez: "Me veo en Qatar"

El delantero del Feyenoord tiene la ilusión de poder ir la Copa del Mundo con la Selección Mexicana.

La competencia interna en la Selección Mexicana está sumamente fuerte, pues varios jugadores tiene el deseo de poder disputar la Copa del Mundo de Qatar 2022. Uno de los atacantes que está siendo considerado por Gerardo Martino es Santiago Giménez, quien pasa por un buen momento con el Feyenoord de los Países Bajos.

El exjugador de Cruz Azul están consciente de que ir al mundial es complicado, ya que compite por un lugar con Rogelio Funes Mori, Henry Martín y Raúl Jiménez. Pese a la dificultad, el jugador de ascendencia argentina admitió que mantiene la ilusión de poder

disputar su primer certamen mundialista.

"Creo que cada jugador tiene la visión de estar ahí. Yo sí me veo en Qatar porque tengo esa visión, pero también sé que cualquiera de los cuatro hará un gran papel en el Mundial porque son grandes jugadores y además, es dura la competencia porque ahí se habla que el semestre pasado no estaban en buen nivel", comentó el delantero en entrevista para Azteca Deportes.

"Hoy creo que Henry Martín está haciendo muchos goles, Rogelio (Funes Mori) está jugando muy bien, Raúl (Jiménez) tiene una lesión, pero es indispensable en esta

selección. Hay que soñar mucho más, no solo el quinto partido. Yo creo que si esa es nuestra mentalidad no llegaremos tan lejos, tenemos que soñar con poder ganar. Creo que México es una gran selección, respetada por todo el mundo porque ha hecho partidos con grandes selecciones", agregó el exjugador de Cruz Azul.

Cabe mencionar que el elemento del Wolverhampton va saliendo de la pubalgia que presentó hace unos meses pero podría llegar en buen estado físico a la Copa del Mundo. El mundial comenzará el 20 de noviembre pero será hasta el 21 cuando México enfrente a Polonia encabezada por Robert Lewandowski.



FINAL APERTURA 2022

Leo Fernández: “Contra el América nos daban por muertos”

El mediapunta uruguayo del Toluca aseguró que la razón por la que los Diablos Rojos están en la final es por la confianza en el proceso de Ignacio Ambriz.

Toluca y Pachuca jugarán la final del Apertura 2022. Los dos clubes más ganadores en torneos cortos. Los más asiduos finalistas desde 1996. Una serie en la que, al menos un equipo, los Diablos Rojos, no lucía como alguno de los protagonistas hará dos semanas. La situación ha dado un vuelco.

El momentum del Toluca obedece a una causa: la continuidad del proyecto de Ignacio Ambriz como entrenador. Después del fallido Clausura 2022, en el cual la institución mexiquense finalizó en el antepenúltimo lugar de la tabla de cocientes, lo cual le forzó a pagar una multa de 33 millones de pesos, la continuidad de Ambriz quedó en entredicho. Hoy, tan solo seis meses después, los ‘escarlatas’ están a las puertas de su 11° título nacional tras eliminar al máximo favorito: el superlíder América de Fernando Tano’ Ortiz.

“Nos dio un poco para arriba haberle ganado al América. Nos daban por perdidos, por muertos. Lo bueno es que mantuvieron a ‘Nacho’ en un proceso. Fue un golpe duro

pagar la multa, pero sabíamos que ‘Nacho’ necesitaba tener tiempo. La gente del club lo entendió así y hoy se están dando los resultados. Es un proceso que ‘Nacho’ ha llevado muy bien. Estamos muy cómodos y nos está tocando disfrutar de una final”, aseguró Leo Fernández en videoconferencia de prensa.

‘Leo’, acaso la máxima referencia futbolística de los Diablos Rojos, también abordó cómo es que su peso en el campo ha incrementado a diferencia de su época en Tigres (2020-2021), club por el que pasó sin pena ni gloria: “Es un tema de continuidad y de minutos. En Tigres, se complicaba tener minutos. Estar al 100 era muy difícil. Se me complicaba el tema del ritmo (...) Cuando tienes la confianza de los compañeros y el cuerpo técnico es más fácil y te hace sacar lo mejor de ti en cada torneo”.

“Nos dolió muchísimo la final contra Atlas” Nico Ibáñez, delantero titular de Pachuca, optó por quitar la etiqueta de ‘favoritos’ a su equipo. Lo único que pasa por la cabeza de la plantilla de Guillermo Almada es obtener revancha después de perder el campeonato

del Clausura 2022 ante Atlas. “No creo que seamos favoritos, porque Toluca eliminó al que supuestamente iba para campeón. Eso tiene mucho mérito. Han hecho las cosas muy bien en el torneo. Va a ser una final pareja, en la que ambos vamos a intentar jugar. Ojalá sea un lindo espectáculo”, declaró el ariete argentino. “Estamos con muchas ganas e ilusión, porque nos dolió muchísimo perder la final pasada. El primer día de pretemporada nos propusimos volver a estar peleando por los primeros lugares y volver a otra final”, añadió Ibáñez.

‘Nico’ siente que el Apertura 2022 es uno de sus mejores torneos en México: fue campeón de goleador, con 11 tantos, además de otros tres que ha embocado en la Liguilla. Llegará en plenitud de facultades a su segunda final consecutiva. “Sin duda es la temporada en la que mejor he rendido”, dijo antes de negar que su trámite de nacionalización esté avanzado: “Tarda mucho. Por lo mismo, no he tenido ningún contacto con él (Tata’ Martino, sobre alguna hipotética convocatoria a la Selección Mexicana)”.



Conoce las modalidades del

ATLETISMO

Surgió en la antigua Grecia (776 a.C.), sin embargo, fue hasta el siglo XIX cuando se establecieron las reglas y disciplinas que aún hoy rigen este deporte de competición individual o grupal. Conoce sus clasificaciones.

CARRERAS



Velocidad

El objetivo es llegar a la meta rápidamente; recorrido de 60 m a 400 m.



Vallas

Se saltan varios obstáculos de distintos tamaños en el trayecto.



Relevo

En equipo, cada participante recorre una distancia determinada y da una barra rígida de metal (testigo) al que continúa.



Fondo

Resistencia y velocidad; recorridos de 800 a 10 mil m.



MARATÓN

Carrera de larga distancia: 42 km 195 m, desarrollada en distintos escenarios y con diferentes pistas.



SALTOS



Con pértiga

El salto es apoyado por una barra de fibra de vidrio.



De altura

Superar una barra colocada a diferentes alturas.



De longitud

Se corre una distancia y se lanza desde una línea delimitada.



Triple

Variante del salto de longitud, se debe cubrir la máxima distancia a través de tres saltos secuenciales.



DECATLÓN

10 pruebas desarrolladas durante dos días, incluye saltos, carreras y lanzamientos en su recorrido.

LANZAMIENTOS

Hasta seis oportunidades para lanzar un objeto lo más lejos posible.



Bala o peso

Se arroja una bola de metal; el peso para hombres es de 7 kg y para mujeres de 4 kg.



Martillo

Se lanza una bola de metal unida con un alambre y un asa en el extremo con un peso de 7 kg y 1.2 m de largo.



Jabalina

Se avienta un instrumento de forma cilíndrica, largo y delgado con una punta de hierro pesada en un extremo.



Disco

Se lanza un objeto pesado de corte circular.

